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PRESIDENTE DRYDEN:   Boa  tarde a  todos.  Se pudéssemos  começar a  se mover em direção a 

nossos assentos , por favor , vamos começar. 

  Okay. Então, vamos começar. Como de costume , ele nos leva um pouco 

de  tempo para se  instalar e cumprimentar uns aos outros e assim por 

diante. 

  Mas  temos  algumas  coisas  para  falar  esta  tarde  para  obter  o  nosso 

Reuniões do GAC em curso, então vamos começar. 

  Apenas algumas  coisas  sobre a  configuração da  sala. Muitos de vocês 

sabem  ,  mas  pode  ter  alguns  recém‐chegados  aqui.  Então,  nossas 

reuniões são gravadas. Eles também estão transcritas. 

  Na maioria das vezes  , você vai ver a  traçagem na  frente de você. Às 

vezes não temos a traçagem ao vivo e é fornecido mais tarde. 

  Assim, todas as nossas reuniões têm interpretação para os seis idiomas 

oficiais da ONU , além de Português. E também, essas transcrições que 

já  estão disponíveis nas  línguas  ,  assim  como para  ajudar  colegas  em 

falar uma língua de sua preferência. 

  Apenas uma nota sobre essa questão de interpretação. Eu entendo que 

teremos  instalações de  teleconferência disponíveis para a partida GAC 

em janeiro em todo ONU seis, além de Português, pela primeira vez , e 
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não  há  um  funcionário muito  entusiasmados  pelo  ICANN  responsável 

por isso que está me pedindo para fazer uso desses serviços. 

  Tivemos espanhol e francês , creio eu, pelo menos disponível, mas estes 

serviços não são feitos no uso de chamadas do GAC. Portanto, se algum 

de vocês pode me ajudar a entender por que é ou o que pode ser capaz 

de  fazer  de  diferente  para  conseguir maior  engajamento  nas  nossas 

teleconferências  , que seria bem‐vinda. Mas  isso é uma nota de boas‐

vindas , eu acho, de salientar que teremos que vir em janeiro. 

  Assim,  começamos  esta  tarde  ,  e  como  costumamos  fazer  ,  vamos 

começar com as apresentações ao redor da mesa. Vou começar comigo 

mesmo.  Então, meu  nome  é  Heather  Dryden  ,  e  eu  trabalho  para  o 

Departamento de Indústria do Canadá. E eu vou para a minha direita, a 

um dos vice‐presidentes para continuar. 

  Boa  tarde  a  todos.  Meu  nome  é  Peter  Nettlefold.  Eu  estou  aqui 

representando  o  governo  australiano  ,  e  eu  sou  um  dos  vice‐ 

presidentes do GAC. 

  Boa tarde , pessoal. Meu nome é Thomas Schneider. Eu trabalho para o 

governo suíço , e eu sou um dos vice‐presidentes. 

   Oi,  Tracy  Hackshaw  ,  Trinidad  e  Tobago,  um  dos  vice‐presidentes 

também.  Boa  tarde.  Eu  sou  Peter  major  representando  o  governo 

húngaro. Boa tarde. Estou ( dizer o nome ), representando o Governo da 

Jamaica.  Boa  tarde.  Estou Henri  Kassen  representando  o Governo  da 

República da Namíbia. 
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  Boa tarde a todos. Meu nome é Anders Hektor representando Suécia do 

Ministério da Empresas, Energia e Comunicações. 

  Boa  tarde.  Meu  nome  é  Bo  Martinson  ,  também  da  Suécia  ,  em 

representação da sueca Autoridade Reguladora. 

  Olá. Eu sou Ana Neves a partir de Portugal. 

  Boa  tarde  a  todos.  Eu  sou do Ministério da  Indústria  e  Tecnologia da 

Informação, China. Estou Cui Shutian. Obrigado. 

   Bonjour. Meu  nome  é David Martinon.  Eu  sou  o  chefe  da  delegação 

francesa , e é um prazer estar aqui com os nossos amigos da América do 

Sul, em Buenos Aires. 

  Boa  tarde  ,  pessoal. Meu  nome  é Mark  Carvell  do  departamento  do 

governo do Reino Unido para a cultura, mídia e esporte. 

  Eu  sou Eric  ( dizer o nome  ) da Comissão Europeia da União Europeia 

obrigado. 

  Boa tarde  , estou a  ( dizer o nome  )  ,  (  imperceptível  ) a assessoria da 

equipe. 

  Obrigado. Meu nome é  ( dizer o nome  ) do Ministério da  Informação, 

Comunicação , Tecnologia. Obrigado. 

  Boa tarde. Juuso Moisander , representando o governo da Finlândia , do 

Ministério dos Negócios Estrangeiros. 
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  Boa  tarde.  (  Dizer  o  nome  )  ,  o  ministro  de  Telecomunicações  , 

Federação Russa. Obrigado. 

   Dimitri  ( dizer o nome  )  , Rússia assessor do Presidente da Federação 

Russa. 

  Bem‐vindo ao continente. Meu nome é Carlos Raul Gutierrez, que vem 

do  governo  de  Costa  Rica.  Eu  trabalho  com  o  órgão  regulador  das 

telecomunicações. 

  Meu  nome  é  Stephan  (  dizer  o  nome  ).  Eu  trabalho  para  o  governo 

suíço. 

  Boa  tarde. Meu nome é Wanawit  ,  representando o Governo Real da 

Tailândia. 

  Boa  tarde. Meu  nome  é  Choon  ‐  Sai  Lim  ,  representando  Infocomm 

Development Authority de Singapura. 

  Boa tarde. Meu nome é Tien‐ Lai Teng do Ministério dos Transportes e 

Comunicação, Taiwan. 

  Boa  tarde.  Meu  nome  é  Samuel  (  dizer  o  nome  )  da  Comissão  de 

Comunicações da Quênia. 

  Boa  tarde. Meu  nome  é  Beatrice  (  dizer  o  nome  )  da  Comissão  de 

Comunicações da Quênia. 

  Sim, boa tarde. Justin Rugo , membro do GAC de Ruanda. 
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  Boa  tarde. Meu nome é Florença  ( dizer o nome  ). Sou conselheiro do 

Ministério da Digital Finanças e representando o governo do Gabão. 

  Representando o governo de Camarões. 

  Boa tarde. Meu nome é Amir Malik. Estou representando o governo do 

Paquistão. 

  Boa  tarde. Meu  nome  é  (  dizer  o  nome  ).  Eu  sou  do Ministério  da 

Informação eComunicação do Vietname. 

  Boa  tarde.  Meu  nome  é  (  dizer  o  nome  ).  Eu  sou  do  Vietname 

Telecomunicações  Autoridade,  Ministério  da  Informação  e 

Comunicações do Vietname. 

   Boa  tarde.  Meu  nome  é  Michel  Tchonang  Linze  ,  e  eu  estou 

representando Camarões no GAC. 

  Boa  tarde.  (  Dizer  o  nome  ).  Estou  representando  o  ministro  do 

Desenvolvimento Econômico Burkina Faso. ( Indiscernível ). Obrigado. 

  Boa tarde. Eu sou cristão Cantor representando o governo da Áustria. 

  Boa  tarde a  todos. Meu nome é Yamaguchi do Ministério de Assuntos 

Internos e Comunicação, Japão. 

  Boa  tarde. Meu  nome  é  (  dizer  o  nome  )  do Ministério  de  Assuntos 

Internos e Comunicações , Japão. 

  Meu nome é José Clastornik do governo do Uruguai. 
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  Boa  tarde. Meu  nome  é  Sihem  Trabelsi  representando  o  governo  da 

Tunísia. 

   Boa tarde. Dave Murphy representando Canadá. Boa tarde. Meu nome 

é Andrea ( dizer o nome ) , e eu estou aqui representando o governo do 

Canadá. 

  Olá, boa tarde. Eu sou Alexandre Fontenelle , do Ministério das Relações 

Exteriores do Brasil. 

  Boa  tarde. Meu nome  é Nicolas Caballero, GAC  representante para o 

Paraguai. 

  Boa tarde. ( dizer o nome ) , na Roménia. 

  Meu nome é ( dizer o nome ). Eu sou da Romênia. 

  Saso Dimitrijoski representando o governo da Macedónia. 

  Boa tarde. Meu nome é Par Brumark representando o governo de Niue. 

   Olá, pessoal. Andrew Maurer do governo australiano. 

  Oi, boa tarde. Frank Março representando o governo da Nova Zelândia. 

  Boa tarde. Suzanne Radell , representando os Estados Unidos. 

  Boa tarde a todos. Estou Séverine Waterbley  , o ministro da Economia 

da Bélgica. 
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  Boa  tarde  ,  pessoal. Meu  nome  é  Jan Vannieuwenhuyse.  Eu  trabalho 

para o instituto Bélgica para Correios e Telecomunicações. 

  Boa  tarde  , pessoal. Parece normal  , então eu vou  falar em espanhol. 

Thomas de Haan , da Holanda , Ministério da Economia. Eu gostaria de 

agradecer a Argentina pela organização desta reunião. 

   Boa  tarde  ,  pessoal.  Meu  nome  é  tempestade  Ørnulf  representa  o 

Governo do Noruega. 

  Boa  tarde. Meu  nome  é  Elise  Lindeberg  ,  também  representando  o 

governo da Noruega. 

  Boa  tarde.  Meu  nome  é  Carmen  (  dizer  o  nome  ),  e  eu  estou 

representando Europeia Comissão. 

  Boa tarde. (Nome Dizendo ), representando a Dinamarca. 

  Boa  tarde  ,  pessoal.  Meu  nome  é  Rafael  Perez  Galindo  e  eu  estou 

representando a Espanha. 

  Boa tarde. Meu nome é Marketa Novakova , e eu sou do Ministério da 

Indústria e Comércio da República Checa. 

  Boa  tarde.  Stefano  Trumpy  do  Conselho  Nacional  de  Pesquisa  e 

elaboração  de  relatórios  para  o  Ministério  do  Desenvolvimento 

Económico. 

   Boa  tarde. Meu nome é  ( dizer o nome  ), do Ministério da Economia 

italiano Desenvolvimento. 
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  Boa tarde. Meu nome é James Kilaba representando Tanzânia. 

 

OLGA CAVALLI:   Oi , pessoal. Bem‐vindo à Argentina.  

  [Aplausos] 

  É um prazer ter todos vocês aqui na nossa bela cidade e do nosso belo 

país. 

  Fui vê‐lo andando pela cidade ontem. Estou tão contente que você pode 

visitar a nossa cidade , alguns de vocês pela primeira vez. 

  É um prazer vê‐lo andando pela cidade. Eu sei que alguns de vocês são 

recém‐chegados. Estou Olga Cavalli, representante da Argentina no GAC 

, e do Ministério das Relações Exteriores da Argentina. Alguns dos meus 

colegas estão aqui, Dr. Raul ( dizer o nome ) do Ministério dos Negócios 

Estrangeiros, Sra. ( dizer o nome ) para o regulador das comunicações , 

e ( dizer o nome ) do secretariado das comunicações. 

   E outros ministérios da Argentina. Estamos todos aqui para ajudá‐lo e ‐ 

se você precisar de alguma  informação da cidade , do país , não hesite 

em nos avisar. E bem‐vindo. 

  Se  você  tiver  alguma  dúvida,  você  está  convidado  a  ouvir  um  deles. 

Muito obrigado por estarem aqui. 

  Boa  tarde  ,  pessoal.  (  dizer  o  nome  )  do  Transporte  e  Comunicações 

Ministério da República do Peru. 
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  Boa tarde. Eu sou ( dizer o nome ) do Ministério das Relações Exteriores 

do Peru. 

 

PRESIDENTE DRYDEN:   Muito obrigado a todos. Temos alguns representantes do governo que 

estão IGOs talvez sentados nas fileiras traseiras. Eu gostaria que você se 

apresentar , se você puder. 

  Será que temos um microfone ou algo que podemos usar para permitir 

isso? 

  Estamos começando a ser uma casa muito cheia. Bem, Alice. Você pode, 

certamente. 

   Alice Munyua do Quênia, com a Comissão da União Africano. 

 

PRESIDENTE DRYDEN:   Obrigado. 

  Então, se você pode começar à minha direita. 

  Olá. ( Dizer o nome ) do Conselho da Europa. 

 

PRESIDENTE DRYDEN:   Estamos tímido na fileira de trás. 

  Olá  ,  pessoal. Meu  nome  é  (  dizer  o  nome  )  e  estou  representando 

República de ( dizer o nome ). 
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PRESIDENTE DRYDEN:   Okay. Assim, em alguns casos, pode  ter mais de um  representante de 

um  país,  e  como  nós  estão  começando  a  ser  uma  tabela  bastante 

completa,  se  você  pode  fazer  o máximo  para  acomodar  ,  permitindo 

que  todos  os  nossos  colegas  ,  pelo menos,  ter  um  representante  na 

mesa.  Isso  se  aplica  aos  dias  de  hoje  , mas  também  durante  toda  a 

semana também. 

  É bom ver  ‐nos a crescer em números, mas apresenta alguns desafios 

para nós. 

   Então, obrigado a todos, e bem‐vindos a todos. 

  Na mesma nota, na medida em que reconhece que as pessoas  falam  , 

porque  a  tabela  é  tão  longo  que  eu  tenho  alguma  dificuldade  em 

identificar as pessoas nas extremidades das tabelas , então por favor me 

ajudem e acenar com entusiasmo. E me perdoe se eu tiver dificuldade 

em identificar qual país você está representando. 

  Eu tenho tido a melhor nota que eu puder enquanto nós fizemos nossas 

apresentações,  e  se  você  quer pregar  uma peça  em mim  tudo o que 

você pode mudar os seus lugares ao redor para amanhã e ver como eu 

justo. 

  Mas,  com  isso,  vamos  começar  a  se mover  através  da  nossa  agenda. 

Iran. 
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IRÃ:   Obrigado, Senhora Presidente , distintos delegados , colegas. 

  É com grande tristeza que nós aprendemos desde vários dias o desastre 

catastrófico  que  aconteceu  com  nossos  colegas  Filipinas. Milhões  de 

pessoas  afetadas. Várias  centenas de milhares de desabrigados  e 100 

mil mortos. 

  Nós,  como  o  representante  dos  governos  gostaria  de  aproveitar  esta 

oportunidade e expressar a nossa solidariedade e simpatia sincera com 

as  pessoas  e  com  o  governo  das  Filipinas,  e  confirmar  nosso 

compromisso  de  que  cada  governo  vai  fazer  ou  está  fazendo  seu 

melhor, para 

   Na medida do possível , para vir para a ajuda do povo e do governo da 

Filipinas , neste exato momento. 

  Senhora  Presidente  ,  como  uma  expressão  de  homenagem  , 

gostaríamos  de  propor  um  minuto  de  silêncio  para  as  pessoas  que 

perderam suas vidas. 

 

PRESIDENTE DRYDEN:   Obrigado, Iran. 

  Eu ficaria feliz em fazer exatamente isso. 

  Então, se todos nós podemos por favor, tome um minuto. 

  [ Minuto de silêncio ] 
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IRÃ:   Muito obrigado , pessoal. 

  

PRESIDENTE DRYDEN:   Okay. Obrigado. 

  Assim, para todas as nossas sessões ao  longo da semana  , os materiais 

para cada uma das sessões estará disponível em cópia impressa. Assim, 

garantir que você se apossar de uma cópia , se você não tiver uma. 

  Para  esta  primeira  sessão,  ao  abrirmos  nossas  reuniões  plenárias  ,  a 

agenda deve ser agenda versão 3 que você tem na frente de você , e é 

isso que nós vamos estar se referindo a como nós nos movemos com a 

agenda delineada para esta semana. 

  Existem algumas alterações ou ajustes que vou indicar a você agora, e , 

em  seguida,  pode  haver  mais  queridos  se  identificarmos  uma 

necessidade ao longo da semana. 

  Como de costume , temos uma agenda pesada e muito mais para fazer 

do  que  realmente  podemos  agendar  dentro  deste  prazo.  Está  se 

tornando cada vez mais  importante que priorizar o nosso  trabalho  , e 

nós identificar com precisão o que é que temos de realizar na semana. E 

,  em  particular,  se  o  que  fazemos  precisa  gerar  conselhos  ou 

comentários para ir no comunicado. 

  Então, com isso , você pode ver , esta tarde , vamos falar sobre a ordem 

do dia, ter uma breve relatório de mim mesmo e dos vice‐presidentes , 

bem  como  readmitindo os  três vice‐presidentes que confirmaram que 

eles  estão  dispostos  a  ficar  para  outro  prazo,  e  depois  também  para 
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receber outro breve  relato  sobre os novos membros ou observadores 

que  aderiram  Comité  Consultivo Governamental. A  boa  notícia  é  que 

continuamos a crescer , de modo que haverá algum ‐ algo a relatar. 

  E então seguinte que vamos olhar para uma atualização que tenha sido 

solicitado  por  alguns  colegas  no  GAC  em  relação  ao  apoio  de 

secretariado a ser  fornecido pela ACIG. E nós  temos  tanto Tom Dale e 

Michelle Scott‐ Tucker aqui com a gente, e eles vão estar a contribuir 

para o nosso trabalho esta semana. E assim, este é um desenvolvimento 

muito bem‐vindo , mas podemos discutir isso mais quando chegamos a 

este ponto da agenda. 

  E vamos passar esta  tarde para  falar um pouco  sobre o planejamento 

para a semana, as nossas prioridades para a semana, e espero que para 

colocar um pouco mais de estrutura em torno do nosso trabalho, com 

foco  no  desenvolvimento  do  comunicado.  E  assim  ,  vamos  ouvir  de 

alguns dos grupos de trabalho que são muito ativos atualmente , a fim 

de ser informado sobre o seu trabalho. 

  E  então,  na  manhã  de  domingo  ,  o  objetivo  preciso  da  sessão 

identificada  como  vinho  e  vin  ainda  está  para  ser  definido.  Estou 

buscando mais esclarecimentos  sobre o que está  sendo procurado  lá, 

mas  tivemos pedidos para  ter uma discussão  sobre os procedimentos 

que foram seguidos na vinda acima com uma produção ou comunicação 

ao Conselho sobre a questão do vinho e vin, bem como um pedido para 

ter  algum  tipo  de  discussão  da  comunidade.  Então,  eu  estou muito 

interessado em ter que ser construtivo e para que façamos bom uso e 

no  espírito de  avançar  com o que  eu  acho que  todos nós  sabemos  é 
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uma  questão  muito  difícil  e  um  bastante  controverso  para  muitos 

membros deste comitê. 

  Depois disso , temos um conjunto de  lado de uma hora para discussão 

dos grupos de trabalho , por isso , quando fazemos uma revisão do que 

o  status  do  trabalho  para  os  grupos  de  trabalho  ,  estou  muito 

interessado em ouvir que tipo de tempo está sendo procurado e se que 

era  para  ser  uma  discussão  plenária  ou  uma  discussão  de  grupo  de 

trabalho. Portanto,  temos uma hora  aqui  teoricamente mas podemos 

ajustar isso, na verdade. 

  Depois disso, tínhamos colocado um marcador na agenda de discussão 

das  proteções  IGO  ,  eo  que  eu  estou  propondo  a  fazer  é  que  nós 

realmente aproveitar este momento e continuar no grupo informal que 

temos  , onde estamos  fazendo um bom progresso  , e nós  temos uma 

última  questão  pendente  que  eu  estou  determinado  que  fazer mais 

progressos em a fim de chegar a uma solução. E quando fazemos isso , 

então  podemos  apresentá‐lo  a  esta  comissão  e  espero  chegar 

rapidamente a um acordo sobre isso. 

  Então o que eu estou sugerir algo que a sessão das 11:30 h às 00:00 sai 

da agenda do GAC, e depois use o pequeno grupo se reunir novamente. 

   Ele se encontrou mais cedo hoje , que é a segunda reunião informal que 

teve do  lado do GAC  , é o presidente e vice‐presidentes participantes. 

Temos  um  número  de  organizações  intergovernamentais  ,  assim 

participando  de  que,  assim  como  a  equipe  da  ICANN  e  um  par  de 

colegas do Comitê de Programa do Conselho para novos gTLDs. Então, 

só  para  lembrá‐lo,  isso  é  criar  um  mecanismo  que  permitirá  obter 
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melhores  proteções  de  nomes  e  siglas  IGO  ,  ea  parte  de  siglas  que 

provou ser o aspecto mais desafiador , a fim de implementar. 

  Assim, os esforços continuarão lá. 

  Isto  faz  lembrar‐me  bem  que  nós  fornecemos  alguns  conselhos  no 

passado.  Suíça  , um dos  vice‐presidentes  , nos  lembrou de que havia 

uma lista relacionada com as organizações da Cruz Vermelha que o GAC 

criados , e assim a questão para nós como um comitê é o que é o status 

da lista. Eu sei que alguns de vocês têm feito lobby pela Cruz Vermelha 

que estão buscando proteção. 

  Então, vamos  identificar quais são as referências relevantes e qual é a 

natureza da resposta Conselho sobre essa questão. 

  Então,  isso  é  algo  que  esperamos  ,  pelo menos,  toque  em  cima  esta 

semana no caso em que o GAC precisa de reforçar o conselho  já dado 

ou  esclarecer  alguma  coisa  ou  assim  por  diante.  Então,  vamos  voltar 

para você sobre esse ponto particular. 

   Temos, então, de uma hora  reservada para olhar para o que estamos 

chamando de módulo 3,1 GAC conselho, de modo que este se refere a 

domínios de nível superior polêmicos e sensíveis , em particular, o que o 

GAC  descrito  como  sendo  de  categoria  1  salvaguardas  e  cordas  e 

categoria  2.  E  uma  hora  pode  não  haver  tempo  suficiente  para  que 

possamos  ter  essas  discussões.  Eu  vejo  na  lista  tem  havido  algumas 

propostas em relação ao particular a categoria 1 , por isso pode precisar 

de algum tempo para ter essa discussão. Então eu vou tentar identificar 

um  pouco mais  de  tempo  para  nós  para  cobrir  isso.  E  assim  ,  temos 
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algumas  cordas  restantes  que  pretendemos  voltar  com base  em uma 

atualização de status dos membros relevantes do GAC , e temos quatro 

atualmente  listadas aqui. Vou observar que yun foi retirado  , então eu 

acredito que pode vir a nossa agenda também. 

  Assim que deixa Guangzhou , e há um erro de ortografia aqui. Deve ser 

Guangzhou, Shenzen e , assim , spa. 

  Por isso, é planejada com este local na agenda para que possamos ter a 

discussão  antes  de  se  reunir  com  o  Comitê  de  Programa  para  novos 

gTLDs. 

  E assim, em nosso intercâmbio com o NGPC , estas são as questões que 

esperamos focar , especificamente, a categoria 1 e da categoria 2 , mas 

pode ser o caso que há outras questões que achamos que precisamos 

para levantar com eles. 

   Temos  uma  troca  com  o  GNSO  focar  GAC  engajamento  no  início  do 

processo de desenvolvimento de políticas,  e  aqui  vamos olhar para o 

Egito, que tem vindo a presidir o esforço Board / GAC para implementar 

as recomendações relacionadas com a GAC envolvimento precoce , para 

guiar‐nos  através  que,  com  os  nossos  colegas  dos  Organização  de 

Nomes Genéricos. 

  Vou  observar  que  na  segunda‐feira  ,  o  GAC  não  tem  reuniões  na 

segunda‐feira , mas na cerimônia de abertura , teremos alguns discursos 

interessantes.  Eu  sei  que  alguns  de  vocês  têm  se  interessado  no 

seguimento  do  que  estamos  chamando  a  declaração  de Montevidéu 

pelas  organizações  internacionais  ,  e  assim  por  Fadi  Chehade  eo 
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presidente do Conselho de Administração serão ambos em discurso na 

cerimônia  de  abertura  sobre  essa  questão  ,  e  eles  've  também  blogs 

escritos sobre esta questão. E este é , antes de se reunir com o Conselho 

no  final  do  dia  de  terça‐feira.  Então,  se  você  tiver  dúvidas  após  a 

abertura  na  segunda‐feira  ea  sessão  que  está  planejado  para  essa 

discussão,  então  você  pode  ter  que mais  uma  oportunidade  de  fazer 

suas perguntas. 

  Há uma inovação chamada de SO / led ‐AC sessão alta tópico interesse. 

Um título muito grande. E  isso é para obter um pouco de engajamento 

acontecendo em  toda a organização nas diferentes partes do mesmo. 

Assim, os presidentes do apoio e comitês estarão participando. Parece 

que algum tipo de acordo painel que eles têm. E é , de novo , para falar 

sobre  a  declaração  de  Montevidéu  ,  a  evolução  da  governança  da 

Internet , esses tipos de questões. 

  Então eu espero que você será capaz de participar lá. 

  E, então, são convidados a participar do GAC  ‐ o Conselho  , desculpe  , 

como o GAC em um coquetel. E isso é realmente uma boa oportunidade 

,  informal para atender colegas da diretoria e falar com eles. Então, eu 

realmente encorajo todos vocês a participar disso. 

  Porque  não  houve  discussão  sobre  as  oportunidades  para  realizar 

outras reuniões de trabalho  , reuniões de grupo e assim por diante na 

segunda‐feira  ,  deixe‐me  dizer  desde  o  início  que  não  há  espaço 

disponível.  O  GAC  ou  seus  grupos  de  trabalho  não  se  reúnem  na 

segunda‐feira  , assim que a sala de GAC é reservado, e não vamos ser 

capazes de encontrar espaço alternativo. 
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  Eu espero que nós podemos olhar para quinta‐feira , onde temos a sala 

de GAC ea maioria dos serviços que temos hoje reservado para nós para 

fazer  uso  desse  tempo.  E  eu  acho  que,  para  alguns  dos  grupos  de 

trabalho maiores, onde há um grande  interesse , que você ‐ você pode 

fazer  bom  uso  da  oportunidade  cara‐a‐  cara  aqui  para  ter  essas 

reuniões.  Então,  eu  só  quero  salientar  que,  enquanto  eu  tiver  a 

oportunidade. 

  E  ,  em  seguida,  na  terça‐feira  ,  vamos  passar  o  tempo  a  discutir  o 

projecto  de  relatório  para  o  ‐  da  prestação  de  contas  e  avaliação 

transparência equipe que  fizeram uma  série de  recomendações  , nem 

todos eles  relacionados  com o GAC. Mas nós  tendem a  se  concentrar 

nas  relacionadas  com  esta  comissão.  Então,  temos  algumas  novas  e 

interessantes recomendações que vêm por aí. E então  isso vai nos dar 

uma oportunidade de ter uma discussão entre nós mesmos antes de se 

reunir com a equipe de revisão um pouco mais tarde na semana. 

  Em  termos  de  reunião  conjunta  com  a  ccNSO  ,  uma  questão  que 

estamos propondo para adicionar a  isso é a  reedição da  liberação dos 

códigos de duas  letras  , porque nós vamos estar  falando sobre  isso na 

quarta‐feira  e  os  nossos  colegas  no  código  do  país  nomear  apoio 

organização pode ter pensamentos que são úteis para nós sobre isso. 

  Assim ‐ e eu estou olhando para o Reino Unido, porque ele vai ser o que 

nos leva a essa questão na quarta‐feira. 

  Assim  , caso contrário  , a agenda planejada é como dito aqui. E então 

temos  o  nosso  habitual  encontro  com  a  diretoria  no  final  do  dia  de 

terça‐feira. 
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  E  ,  como  eu  mencionei  ,  quarta‐feira  temos  a  nossa  sessão  com  a 

prestação de contas ea equipe de revisão transparência. 

  E  então  nós  temos  duas  questões  políticas  específicas  ,  bastante 

estreitas  à  medida  que  continuamos  a  quarta‐feira.  E  que  é  ,  em 

primeiro  lugar  ,  a  libertação  de  país  ou  de  dois  caracteres  nomes  no 

segundo  nível.  E  os  materiais  relacionados  que  são  identificados.  E 

assim o processo de nascer e as preocupações que  foram  informados 

sobre  os  TLDs  por  geo  em  nossas  últimas  reuniões  do  GAC.  E  ,  em 

ambos  os  casos  ,  estaremos  buscando  uma  entrevista  pessoal  para 

ajudar‐nos a passar o problema. E então nós  identificamos  leads para 

nos guiar através da discussão. 

  E então vamos concluir com  finalizar o comunicado. Nós vamos entrar 

em  alguns  desses  assuntos  mais  organizacionais  quando  falamos  de 

planejamento e prioridades GAC às 6:00. Assim, podemos entrar em um 

pouco  mais  de  detalhes  sobre  como  vamos  lidar  com  isso  e  tirar 

vantagem de  ter os nossos  colegas da ACIG aqui e presente e pronto 

para trabalhar. Mas, por enquanto , vou parar por aí. E ‐ oh, e mais uma 

nota. Nós estávamos planejando para um briefing do comitê consultivo 

estabilidade  do  servidor  raiz.  E  ,  por  causa  da  pressão  sobre  o 

cronograma  ,  nós  removemos  isso.  Se  houver  interesse  ,  podemos 

talvez colocar que na manhã quinta‐feira ou encontrar um slot adicional 

em  algum  lugar.  Mas  ,  como  sempre  ,  é  muito  difícil  encontrar  a 

quantidade de tempo que precisamos a fim de se concentrar em nossas 

áreas prioritárias de trabalho. 

  Então , no momento, que foi tirado da nossa agenda. 
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  Além  disso,  alguma  correspondência  foi  distribuída  ao  GAC  lista  de 

vários  membros  ou  organizações  relacionada  com  cordas  queeles 

gostariam  de  colocar  na  agenda  do  GAC  ou  ter  uma  discussão mais 

aprofundada sobre. 

  Então  o  que  eu  estou  pedindo  para  você  fazer  é  tomar  nota  dos 

pedidos. E  , em seguida, para permitir‐me o tempo e trabalhando com 

os  vice‐presidentes  para  conversar  com  os membros  do GAC  e  olhar 

como nós pode ou não  ser  capaz de  introduzir  cordas adicionais para 

discussão na agenda do GAC esta semana. 

  Então, só por favor, tome nota disso e estar ciente de que nós estamos 

vendo  como  proceder  com  base  em  consultas  com  os  membros 

relevantes do GAC. 

  Portanto,  neste  ponto  existem  comentários  sobre  a  agenda  ou 

quaisquer dúvidas , tanto quanto isso? U. K. , por favor. 

 

REINO UNIDO:   sim. Obrigado, presidente. Apenas na elaboração comunicado  , apenas 

uma  sugestão  de  que  ‐  para  nos  ajudar  a  completar  essa  tarefa 

importante durante a semana  , que  talvez, no  final de cada sessão ou 

certamente  no  final  de  cada  dia,  a  elaboração  comunicado  é  iniciada 

quer pelo ‐ ‐ com a ajuda do secretariado ou porta‐caneta. E então , no 

início do dia seguinte , um texto pode ser circulada para a consideração. 

Por isso, trabalhamos através da elaboração comunicado à medida que 

progredimos  ao  longo  da  semana.  E  depois  há  ‐  você  sabe,  há  um 

projecto de viver na verdade estamos montando. Talvez seja apenas um 
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sugestão  para  conseguir  isso  de  forma  tão  eficaz  quanto  possível. 

Obrigado. 

 

PRESIDENTE DRYDEN:   Obrigado,  Reino  Unido  É  uma  ótima  sugestão.  Pretendemos 

implementar  exatamente  o  que  você  estava  sugerindo.  Eu  estava 

previsto voltar para isto um pouco mais em nossa 04:00 sessão falando 

sobre questões de organização , mas não vejo nenhuma dificuldade em 

ter  a  discussão  agora. O  que  podemos  fazer  um  pouco mais  tarde  é 

identificar onde temos pistas que estão lá para apoiar ‐ leva no lado do 

suporte para apoiar o GAC leva em um tópico ou por grupo de trabalho. 

E , em seguida, o seu papel é também de arregaçar o comunicado , até 

que  ponto  somos  capazes  ,  ao  final  de  cada  dia,  você  sabe,  em  um 

tópico ou atividade particular. 

  E então nós podemos , como você diz , espero, chegar à frente de nossa 

sessão de redação , que está prevista para o último dia. 

  É minha  intenção manter‐nos  à  conclusão  às  6:00  todos  os  dias.  Isso 

inclui quarta‐feira. E você pode  ter  certeza de que  , quando o  relógio 

atinge 06:01 na quarta‐feira , este lugar estará vazio. Então, vamos fazer 

o nosso melhor esforço para  identificar onde precisamos chegar com o 

texto, o conselho , os comentários , assim por diante do GAC. E, se não 

podemos  fazer  isso  até  quarta‐feira  às  6:00  ‐  como  eu  digo,  nós 

estaremos terminando na quarta‐feira às 6:00. Temos algum tempo na 

quinta‐feira  ,  não  relacionada  com  comunicado  elaboração,  como  eu 

disse,  para  grupos  de  trabalho  e  assim  por  diante  ,  que  podemos 

aproveitar. E eu estou muito feliz por nós para fazer isso. 
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  Assim, com a sua colaboração , que é seu objetivo. Holanda , por favor. 

 

PAÍSES BAIXOS:   Obrigado, Heather. Apenas em combinação com a sugestão de Mark  , 

acho que  também discutimos  isso em combinação com  ter no  final de 

cada  sessão de uma espécie de observações conclusivas e até mesmo 

pontos de ação onde as coisas são tomadas, que , em seguida, também 

orienta o tomador de caneta para o comunicado. Obrigado. 

 

PRESIDENTE DRYDEN:   sim. Essa é uma ótima sugestão também. Então , no final da discussão , 

um  resumo  , os  itens de acção  , prazos  , e assim por diante. E  , para 

qualquer  um  que  tenha  sido  identificado  para  suportar  uma  área  de 

trabalho,  que  a  responsabilidade  realiza  a  elaboração  dos minutos  e, 

geralmente, estar atento aos preparativos para o grupo de  trabalho e 

para o GAC sobre esse assunto. 

  Então  eu  acho  que  vai  funcionar  muito  bem  ,  e  vamos  ver  como 

fazemos esta semana. E podemos sempre  fazer  refinamentos  também 

com base na nossa experiência aqui. O Irã , por favor. 

  

IRÃ:   Sim, Senhora Presidente. Eu acho que a proposta do Reino Unido é uma 

proposta muito  boa. Na  verdade  ,  é  uma  continuação  do  que  temos 

discutido  na  reunião  anterior.  E  ,  em  essência,  que  seria  uma  das 

medidas de eficiência de métodos de trabalho que tentamos usar e não 
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para empurrar tudo a  fim de que não seria estar em uma boa posição 

para gerir. E isso nos ajudaria. 

  Na  verdade,  Senhora  Presidente  ,  eu  queria  ,  depois  de  apoiar 

plenamente  essa  proposta,  também  mencionar  que  você,  como  um 

presidente  e nossos  colegas  aqui  , deve  fazer  coletivamente  todos os 

esforços  para  ser  eficiente,  para  ser  produtivo.  E  devemos  evitar 

repetições  ou  qualquer  ação  que  parece  ser  não  é  necessário.  E 

devemos  levar  isso  a  bordo,  com  a  visão  de  que  ,  seguindo  alguns 

princípios , que já estão em vigor e outra organização semelhante, como 

nós  e  que  seria  para  evitar  qualquer  círculo  vicioso  e  para  evitar 

quaisquer  coisas  repetitivas e  tentar  concluir alguma  coisa. Depois de 

concluir sobre as coisas , essa conclusão é uma conclusão e que não iria 

voltar a isso. Isso é muito , muito importante. E isso é , de fato, também 

se aplicam à agenda de cada dia. Depois de  ter agenda e discutir uma 

agenda  ,  um  dia  depois  que  você  não  iria  abrir  a  agenda  de  novo, 

porque esse era o  trabalho do passado. Assim, devemos  levar  isso em 

conta  , porque a quantidade de trabalho diante de nós é muito, muito 

grande. E nós precisamos ter uma gestão do tempo sob a sua liderança. 

E  eu  estou  certo  ‐  Estou  confiante  de  que  você  vai  nos  guiar  nessa 

direção. Obrigado. 

  

PRESIDENTE DRYDEN:   Muito obrigado , Iran. Okay. 

  Então, eu acho que nós podemos passar para o próximo item , que é o 

relatório cadeira. 
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  Eu não pretendo falar a qualquer grande extensão aqui , mas é um meio 

para  dar  algumas  dicas  sobre  as  atividades  do  presidente  e  vice‐

presidentes de entre as reuniões. E é também uma oportunidade para 

perguntas e assim por diante. De minha parte, o período de intervenção 

desde  Durban  foi  gasto  participar  ,  em  grande  medida  ,  nas  novas 

reuniões  de  comissões  programa  gTLD.  Porque  esta  comissão  foi 

formada  pela  diretoria  para  se  concentrar  em  novos  gTLDs  ,  grande 

parte  da  atividade  que  é  de  interesse  para  o  GAC  tem  lugar  nesse 

comitê , e não na pensão completa. 

  E há também as reuniões do conselho que ocorrem , bem como, é claro. 

Mas o foco tem sido certamente no NGPC. Além da prestação de contas 

e avaliação transparência equipe 2 esforço está em curso. E isso fez com 

várias  reuniões e  teleconferências  , bem  como  em  relação  ao que eu 

tenho participado polegadas Como alguns dos meus outros colegas aqui 

também acompanhar esse trabalho de perto vai saber , tem havido uma 

série  de  atividades  ,  a  fim  de  gerar  este  projecto  de  relatório  que  é 

bastante  demorado.  E  ,  no  entanto,  contém  ,  eu  acho,  algumas 

recomendações interessantes para nós. 

   Em que , bem , eu participei do Fórum de Governança da Internet , que 

foi realizada em Bali , na Indonésia. E não é incomum para as discussões 

sobre esta comissão para chegar  lá. E então eu acho que é  importante 

estar lá e estar presente e contribuir para as trocas que ocorrem como o 

Internet Governance Forum prossegue. 

  E eu gostaria de assinalar para os membros do GAC que não estavam 

presentes,  uma  das  coisas  que  Fadi  Chehade  ,  o  CEO  iniciada  foi  a 

realização  de  um  coquetel  para  todos os  representantes  do GAC  que 
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estavam presentes em Bali para vir e ouvir um pouco do seu ponto de 

ver sobre algumas das atividades na declaração da organização Internet 

a  partir  de  Montevidéu  e  falando  sobre  a  rápida  aceleração  da 

internacionalização do ICANN , bem como as funções da IANA. E muitos 

de vocês  tiveram perguntas  sobre  isso. E assim  foi uma maneira para 

que os membros do GAC  talvez ouvir um pouco  sobre  Fadi e que ele 

está pensando e  seu papel e  se envolver um pouco em um ambiente 

mais informal. Muitos de vocês vieram para isso, e eu acho que isso foi 

visto como muito benéfico. Assim que foi bem‐vindo e , com certeza, do 

meu  lado  uma  boa  oportunidade  de  se  envolver  com  alguns  dos 

funcionários da ICANN sobre essas questões. 

  Além  disso,  eu  tenho  trabalhado  um  pouco  com  ACIG  e  tentando 

colocar  em  prática  medidas  para  uma  solução  de  longo  prazo  para 

Secretaria de Apoio. E vamos falar um pouco mais sobre isso depois do 

intervalo,  por  isso  não  vou  entrar  em  grandes  comprimento  neste 

momento. 

  E  eu  gostaria  de  observar  novamente  para  você  que  temos  vindo  a 

realizar chamadas quinzenais da cadeira e vice‐presidentes. Isso parece 

estar funcionando muito bem. Temos bom atendimento  , e é uma boa 

maneira de obter aconselhamento ou  informar  ‐se mutuamente sobre 

as  coisas que estão acontecendo porque nós nos encontramos  cara a 

cara apenas com tanta freqüência em um ano. E  isso é , do meu ponto 

de vista , trabalhando muito bem. Então, eu estou ansioso para ver que 

continuar. 

  Então, com isso , eu vou olhar para os vice‐presidentes , para ver se eles 

têm alguma coisa a acrescentar. Você pode apenas acenar com a cabeça 
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entusiasticamente  ,  se  quiser.  Sim,  ótimo.  Tudo  bem.  Há  alguma 

pergunta ou comentário sobre esse lado das coisas? Okay. Tudo bem. 

  Assim, o nosso próximo  item  refere‐se à eleição dos vice‐presidentes. 

Assim, nesta comissão, um vice‐presidente pode ser executado por dois 

mandatos consecutivos de 1 ano. Assim, nossos vice‐presidentes atuais 

estão chegando ao final de seu primeiro ano. E eu estou muito contente 

de informar que todos os três estão dispostos a ficar de pé novamente. 

Então, eles estão de volta para mais. E assim, o que eu  iria perguntar‐

nos a fazer é , por aclamação , aceitar a vontade dos nossos três colegas 

para continuar nesta capacidade e reconhecer essa aceitação com uma 

salva de palmas. 

  [Aplausos] 

  Obrigado por isso. Okay. 

  Assim, a última coisa que eu vou relatar  ‐ e então teremos uma pausa 

para o café 

  ‐ É a adição de novos membros ou observadores a esta comissão. 

  Então,  eu  tenho  quatro  para  relatar.  Primeiro  de  tudo,  Dominica  e 

Montenegro  uniram  ,  assim  como  a  Organização  para  a  Cooperação 

Islâmica  ea  União  do  Caribe  de  Telecomunicações.  Então,  eu  quero 

saudar  todos  você,  assim  como  todos  os  recém‐chegados.  Em  alguns 

casos  tivemos membros do GAC. Nós  tivemos governos participantes  , 

as  organizações  participantes.  Temos  novos  representantes  aqui.  Eu 

posso ver algumas caras novas. Então, eu quero recebê‐lo  , bem como 

para as nossas reuniões. 
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  Portanto,  neste  ponto  ,  vamos  dar  uma  pausa  para  o  café  ,  e  então 

vamos voltar e  continuar através de agenda da nossa  tarde. Okay. 30 

minutos, por favor , todo mundo. 

 

[BREAK ] 


